

Universidad Autónoma de Chihuahua

Acciones que se están llevando a cabo en beneficio de la comunidad universitaria y de la sociedad en general

- Información científica sobre el COVID-19.
- Promoción de buenos hábitos para prevenir el contagio.
- Divulgación de disposiciones oficiales para el aislamiento físico.
- Estadísticas locales de la evolución de la pandemia.
- Desarrollo de covidssa.uach.mx una aplicación móvil para inventarios de los hospitales del Estado de Chihuahua.
- Donación de cinco millones de pesos para la compra de ventiladores.
- Fabricación y donación de 17 mil litros de gel antibacterial.
- Asesoría médica en el Call Center del Gobierno del Estado de Chihuahua.
- Promoción de medidas de prevención en centros de salud.
- Por parte del Centro Comunitario de Investigación en Salud de la Facultad de Enfermería y Nutriología se capacitó a pasantes de las carreras de Enfermería y Nutriología el pasado 02 de marzo del 2020. Esta capacitación tuvo como objetivo retroalimentar a la comunidad estudiantil y diferentes sectores de educación sobre medidas de prevención ante el riesgo. Desde el Consultorio de Enfermería se fomenta la integridad de la salud de sus estudiantes con el fin de sostener una constante prevención frente a los diversos riesgos que conlleva trabajar con fluidos humanos, principalmente infecciosos a que están expuestos en campos de práctica clínica y áreas de vida cotidiana en tiempos de alerta.
- Personal de la Facultad de Ciencias de la Cultura Física ha sido exhortado y conducido a participar ante diferentes instancias de la UACH y medios de comunicación locales (prensa, radio y TV) para difundir y asesorar en temas de Actividad Física para la Salud, Actividad Física y COVID-19, Actividad Física y Adultos Mayores, Importancia de la Actividad Física en el Estilo de Vida Saludable.
- Desde el Centro de Atención Integral a los Estudiantes se coordina, con los distintos departamentos de atención psicológica de las unidades académicas asesoría y atención primaria a los alumnos que lo soliciten, con modalidades en línea, telefónica y WhatsApp, para dar respuesta a las necesidades emergentes por el COVID-19 en la comunidad universitaria. Igualmente se coordina la orientación médica, nutrición y activación física.
- La institución planea mantener las acciones del punto anterior y hacer extensiva las participaciones de nuestro personal y especialistas ante los diferentes medios y recursos de comunicación de la UACH hacia la Comunidad, así como en los diferentes medios en donde se solicite nuestra participación para difundir las propiedades de la Actividad Física Adecuada a las necesidades de nuestro tiempo y frente al COVID-19.
- Se darán pláticas a la comunidad, empresas y escuelas sobre nutrición: Estilos de vida saludable, Sobre peso y Obesidad.
- Se tiene considerado que el consultorio de la Facultad realice la aplicación de los biológicos a población abierta que no fuera de la comunidad de la facultad. Y se planea en futuras oportunidad apoyar con esta labor.
- Se elaborarán proyectos de investigación y proyectos de desarrollo tecnológico relacionados con el COVID-19.
- También se otorgará asesoría para la generación de sistemas de economía social y solidaria, con base al modelo de emprendimiento de la UACH.

Medios electrónicos donde se está difundiendo información

- <http://fm.uach.mx/portal/2020/03/15/COVID-19/>

**Acuerdo Nacional por la Unidad en la Educación Superior frente a la emergencia sanitaria
provocada por el COVID-19**

- <https://www.facebook.com/orgullodeseruach1/>
- <https://uach.mx/noticias/>
- <https://www.facebook.com/universidadautonomadechihuahua/>